

## Bachillerato de la UAA lleva la 5ª Feria del Libro a sus planteles Central y Oriente



### BOLETÍN 130

- La rectora de la UAA destacó la relevancia del impulso del hábito de la lectura entre estudiantes de nivel bachillerato.
- Las actividades tuvieron lugar el 11 de abril en el Plantel Central y el 12 en el Plantel Oriente.

El Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la 5ª Feria del Libro con el propósito de difundir entre el estudiantado, el hábito de la lectura como una herramienta de aprendizaje y de esparcimiento.

Presente en la inauguración de este evento, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, dirigió un mensaje a los alumnos a través del cual recordó cómo, desde la invención de la escritura, se facilitó el proceso de transmisión del conocimiento por medio de los libros. Refirió que, hoy que contamos con las herramientas científicas para estudiar con mayor precisión las características y el trabajo del cerebro humano, se sabe que la lectura contribuye a la buena concentración, al desarrollo de la imaginación y de la creatividad.

La Dra. Pinzón celebró la fortaleza de las librerías y las ferias de libro, lugares donde encontramos una mayor cantidad de materiales que nos ayudan a enriquecer nuestra inteligencia. Sin embargo, reconoció que las nuevas generaciones están sobreexpuestas a una inmensidad de contenido chatarra a través de las redes sociales que no aportan nada y que, por el contrario, “adormecen sus mentes”.

En ese sentido, la rectora comentó que la universidad mantiene el interés por proponer actividades curriculares y especiales, de carácter académico, deportivo y cultural, como esta feria del libro.

Por su parte, el Mtro. Julio Óscar Rascón Zaragoza, decano del CEM, señaló que celebrar una edición más de esta feria en el CEM, contribuye a la revaloración del libro como instrumento angular del conocimiento a nivel mundial, mismo que, con el paso del tiempo, ha aprendido a adaptarse a diversos formatos. A los docentes, les hizo el llamado a enriquecer el fomento de la lectura tanto pedagógica como creativa, pues consideró, es el mejor medio para formar con bases.

La estudiante de bachillerato Isis Alexia López fue una de tantos alumnos que reconocieron la importancia de que en su plantel se lleven a cabo eventos como esta 5ª Feria del Libro BACHUAA. “Me gusta mucho leer así que me gusta que hagan estos eventos para fomentar la lectura, me gusta Stephen King del género de terror. Procuero diariamente leer una hora al día y estoy intentando leer al menos un libro cada tres semanas”.

Mateo Esparza, estudiante de segundo semestre, dijo valorar este tipo de esfuerzos que fomentan la lectura y el aprendizaje en los jóvenes. “Muchos no leen y en verdad es una fuente de conocimiento muy buena. A mí me gusta la lectura de terror y fantasía como El Hobbit o el Señor de los Anillos, lamentablemente conozco personas a las que les da flojera leer y prefieren ver videos o series sin saber que la lectura les ayuda a desarrollar su pensamiento e imaginación”.

Por su parte María José Juárez comentó: “me hace muy feliz que la escuela realice estas actividades porque me gusta mucho leer y esto nos hace que sea más accesible llegar a los libros. Aquí encontré La canción de Aquiles, un libro basado en mitología griega, estoy muy contenta porque llevaba mucho tiempo buscándolo”.

Cabe hacer mención que, durante su visita al CEM, la Dra. Pinzón Castro compartió destacados

momentos con los alumnos, a quienes saludó en pasillos y aulas de los planteles Central y Oriente.

—000— Ciudad Universitaria 12 de abril de 2024